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Grado y Sección: 

 

Saltillo Coahuila                                                                                   01/03/22 

  



Propósito: El propósito de esta entrevista es conocer como se ha trabajado el desarrollo del Consejo Técnico Escolar, 

así como el Programa Escolar de Mejora Continua (PEMC) durante el tiempo de pandemia que se vive, cuales 

estrategias se ha trabajado y cuales acciones pedagógicas se emprendieron durante este tiempo.  

 

NOMBRE:  

 

1. ¿Cuáles fueron las acciones pedagógicas emprendidas para remontar los desafíos del trabajo docente en 

tiempos de pandemia?  

 

2. ¿Cuáles fueron las acciones emprendidas para remontar los desafíos del desarrollo del Consejo Técnico 

Escolar docente en tiempos de pandemia?  

 

 

3. ¿Cuáles fueron los desafíos del personal docente para la organización, integración, funcionamiento y 

seguimiento del Programa Escolar de Mejora Continua (PEMC) en tiempos de pandemia? 

 

4. ¿Qué estrategias dentro del PEMC han implementado para aumentar la calidad de la educación dentro 

de la institución?  

 

 



5. ¿Cuáles de estás han dado los resultados más exitosos? 

 

6. ¿Cuáles han sido los beneficios de emprender la estrategia PEMC dentro del salón de clases? 

 

 

7. ¿Cuáles fueron los fines de crear la estrategia PEMC? 

 

8. ¿Cómo fue su trayecto laboral para llegar a su actual puesto? 

 

 

9. ¿Cuál ha sido su mejor y su peor experiencia dentro de este ámbito? 

 

10. ¿Planea continuar con algún otro estudio de su interés? 

 

 

 


